

A través del CEDES

Promueve UNACH licenciaturas a distancia dirigidas a mejorar el desempeño de gestión y desarrollo de los municipios

- **Se ofertan las licenciaturas en Gerencia Social, Desarrollo Municipal y Gobernabilidad, Estadísticas y Sistemas de Información**
- **Vence próximo 7 de junio período para obtener la ficha del examen de admisión**

Para contribuir al buen funcionamiento de los gobiernos municipales y de las instancias que interactúan con estas entidades, la Universidad Autónoma de Chiapas a través del Centro de Estudios para el Desarrollo Municipal y Políticas Públicas (CEDES), oferta tres licenciaturas enfocadas a mejorar el trabajo de gestión y desarrollo de los Ayuntamientos.

En un encuentro con personal de la Comisión para el Desarrollo y Fomento del Café de Chiapas (COMCAFE), el coordinador General del CEDES-UNACH, Marco Antonio Lara Martínez, explicó que las licenciaturas en Gerencia Social, Desarrollo Municipal y Gobernabilidad, Estadísticas y Sistemas de Información, cuentan con pertinencia para coadyuvar a la mejora de los sistemas de gestión de los municipios.

Al dirigirse a los trabajadores de este organismo estatal, explicó que estos programas académicos, ofertados en la modalidad a distancia, cuentan con mayor flexibilidad dado que permiten al estudiante desarrollar otras actividades, en especial para aquellas personas que trabajan.

Lara Martínez, comentó que de acuerdo con las políticas establecidas desde el Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal de la Secretaría de Gobernación, el personal al servicio de los municipios debe cumplir con indicadores en el aspecto profesional, por lo que estas licenciaturas se convierten en una opción de formación.

En este sentido, reiteró que aún se encuentra abierta la convocatoria para quienes deseen formar parte de estos programas de estudio, por lo que podrán solicitar, a partir de hoy al siete de junio, la ficha para el examen de admisión en la página web www.aspirantes.unach.mx.

Recordó que aún cuando el costo de la ficha es de 950 pesos para los más de 60 programas académicos de la Universidad, en el caso de las licenciaturas que se ofertan en el CEDES y derivado del convenio firmado con el DIF estatal, las personas que acrediten pertenecer a un grupo vulnerable, pagarán 250 pesos.

“Dentro de estos grupos vulnerables que son beneficiados por esta iniciativa se encuentran las madres solteras, personas con discapacidad o pertenecientes a grupos

indígenas, así como quienes forman parte de los municipios con menor índice de desarrollo humano”, precisó.

Tras invitar a los servidores públicos que conforman el COMCAFE a extender la información a las autoridades locales y productores de las distintas regiones del estado, indicó que el CEDES cuenta con módulos de atención en Soyaló, Altamirano, Chicoasén, Jiquipilas y Chicomuselo, donde se guía al aspirante para realizar su trámite de obtención de la ficha que le dará derecho de sustentar el examen de admisión.